

## SUMMARY

# ANALISIS FRAMING PEMBERITAAN KASUS KEMATIAN TERDUGA TERORIS SIYONO DI KOMPAS.COM, REPUBLIKA ONLINE, DAN TEMPO.CO PERIODE MARET 2016

Created by RIZKI AMALIA

**Subject** : BERITA, KASUS, TERORIS

**Subject Alt** : NEWS, CASE, TERRORISTS

**Keyword** : analisis framing zhongdang pan dan gerald m kosicki;jurnalistik;media online;ideologi media

### Description :

Media online memiliki banyak kelebihan dan kekurangan dalam menyampaikan berita kepada khalayak, salah satunya adalah aktualitas yang jauh melampaui media konvensional seperti surat kabar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembingkai berita yang dilakukan Kompas.com, Republika Online, dan Tempo.co mengenai kasus kematian terduga teroris Siyono oleh Densus 88 dalam perspektif analisis framing Pan dan Kosicki. Penelitian ini menggunakan paradigma konstruksionis dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Hasil penelitian melalui analisis framing memberikan gambaran bahwa framing yang dilakukan Republika Online lebih berarah pada pihak-pihak yang tidak setuju dengan kasus kematian terduga teroris Siyono oleh Densus 88 tersebut. Ini dapat dilihat dari pemilihan judul serta narasumber yang dilakukan oleh Republika Online. Dengan skema yang ditulis melalui bahasa dan kutipan-kutipan narasumber kredibel yang dimuat Republika Online, menegaskan ideologi media islam pada Republika Online. Sementara framing yang dilakukan Kompas.com dan Tempo.co masih menunjukkan usaha media untuk melakukan pendekatan pada objektivitas pemberitaan.

**Contributor** : Dr.Zinggara Hidayat,MM,M.Si

**Date Create** : 22/12/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201253010

**Collection** : 201253010

**Call Number** : 53-2016-S002

**Source** : Undergraduate Theses of Journalism

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor